



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
marzo 18, 2025 @ 7:21 pm

Sheinbaum cede ante la CNTE y retira reforma a la Ley del ISSSTE

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, muestra documento del gobierno donde se solicita el retiro; la disidencia magisterial mantiene llamado a paro de 72 horas.



La presidenta Claudia Sheinbaum acordó con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) retirar hoy su iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, presentada el 7 de febrero.

Durante una reunión de más de dos horas en Palacio Nacional, la mandataria aseguró a los maestros que este mismo martes se enviarán los documentos necesarios para oficializar el retiro de la propuesta, según una nota del diario El Universal.

Elvira Veleces Morales, representante de la sección 14 de Guerrero, detalló que Sheinbaum realizó llamadas en su presencia al presidente de la Cámara de Diputados para gestionar la cancelación inmediata de la iniciativa.

No obstante, la CNTE confirmó que el paro magisterial de 72 horas, programado para iniciar este miércoles, se mantiene en pie.

La iniciativa propone que el Fondo de Vivienda del ISSSTE pueda adquirir, construir, rehabilitar y rentar viviendas, además de establecer que las cuotas y aportaciones del seguro de salud se calculen sobre el salario integrado cuando éste supere las 10 Unidades de Medida y Actualización (UMA), lo que representaría un incremento en la aportación obligada de estados y municipios.



Tras la reunión, Veleces Morales afirmó que con este acercamiento se reinstala el diálogo entre el magisterio y el gobierno federal, incluyendo el debate sobre la reforma educativa laboral.

En tanto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, confirmó que la presidenta ejerció su facultad para retirar la iniciativa con el objetivo de facilitar acuerdos con los maestros.

[Sheinbaum cede ante la CNTE y retira reforma a la Ley del ISSSTE • Forbes Política • Forbes México](#)